

Mobilisation généreuse pour les réfugiés syriens

• LE 03/03/2019



HD Une initiative au soutien des réfugiés syriens qui fait la part belle à la gourmandise. Photo RL

Créé à Metz en octobre 2012, le comité d'aide humanitaire au peuple syrien (Comsyrr), apolitique et non confessionnel, a pour but de prêter assistance et soutien au peuple syrien et de sensibiliser aux souffrances qu'il endure.

À l'initiative de la Charte d'Amitié signée le 28 juin 2013 entre la Ville de Metz et la Ville d'Alep représentée par son Comité civil démocratiquement élu, Comsyrr contribue aux actions de soutien et d'accompagnement de la population de la région d'Alep qui est demeurée sur place, qui a été déplacée ou a trouvé refuge. Comsyrr accompagne ainsi également les Syriens réfugiés sur Metz.

Afin de financer l'achat de citernes réserve d'eau, l'équipe du Cercle des Femmes du comité a organisé dimanche salle Pablo-Neruda un grand repas typiquement syrien. Un acte de solidarité doublé d'un excellent repas.